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	Diese Seite scheint nicht zu existieren.

	

		
			Es sieht so aus, als ob der Link nicht funktioniert. Eine Suche starten?		
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	Operation Blackout
	Operation Mindfall
	Operation Mindfall (Kids)
	Das magische Portal


				

				
					Gruppenevents
	Firmenevents
	Schulen & Jugendgruppen
	Junggesellenabschied
	Junggesellinnenabschied


				

				
					Kontakt
Tel: +49 174 2414118

hallo@enmaze-heidelberg.de



Bürozeiten:

Mo - Fr: 10:00 - 17:00


				

				
								

 



		
				

			

		

	





	
		
			
					

											
							Copyright © 2024 Wilson&Weber GbR. All Rights Reserved
						

				
											
							AGB | DATENSCHUTZ | IMPRESSUM

						

				
					
 
			

		

	




			
		
			




	
		

		Cookie-Zustimmung verwalten

		
			
		

	


	

	
		Um dir ein optimales Erlebnis zu bieten, verwenden wir Technologien wie Cookies, um Geräteinformationen zu speichern und/oder darauf zuzugreifen. Wenn du diesen Technologien zustimmst, können wir Daten wie das Surfverhalten oder eindeutige IDs auf dieser Website verarbeiten. Wenn du deine Zustimmung nicht erteilst oder zurückziehst, können bestimmte Merkmale und Funktionen beeinträchtigt werden.

		
		
			
				
						
							Funktional
							
								
									
									Funktional
								
								Immer aktiv							
							
								
							
						
				
				
					Die technische Speicherung oder der Zugang ist unbedingt erforderlich für den rechtmäßigen Zweck, die Nutzung eines bestimmten Dienstes zu ermöglichen, der vom Teilnehmer oder Nutzer ausdrücklich gewünscht wird, oder für den alleinigen Zweck, die Übertragung einer Nachricht über ein elektronisches Kommunikationsnetz durchzuführen.
				

			

			
				
						
							Vorlieben
							
								
								Vorlieben
							
							
								
							
						
				
				
					Die technische Speicherung oder der Zugriff ist für den rechtmäßigen Zweck der Speicherung von Präferenzen erforderlich, die nicht vom Abonnenten oder Benutzer angefordert wurden.
				

			

			
				
						
							Statistiken
							
								
								Statistiken
							
							
								
							
						
				
				
					Die technische Speicherung oder der Zugriff, der ausschließlich zu statistischen Zwecken erfolgt.
					Die technische Speicherung oder der Zugriff, der ausschließlich zu anonymen statistischen Zwecken verwendet wird. Ohne eine Vorladung, die freiwillige Zustimmung deines Internetdienstanbieters oder zusätzliche Aufzeichnungen von Dritten können die zu diesem Zweck gespeicherten oder abgerufenen Informationen allein in der Regel nicht dazu verwendet werden, dich zu identifizieren.
				

			
			
				
						
							Marketing
							
								
								Marketing
							
							
								
							
						
				
				
					Die technische Speicherung oder der Zugriff ist erforderlich, um Nutzerprofile zu erstellen, um Werbung zu versenden oder um den Nutzer auf einer Website oder über mehrere Websites hinweg zu ähnlichen Marketingzwecken zu verfolgen.
				

			
		

			


	
		Optionen verwalten
		Dienste verwalten
		Manage {vendor_count} vendors
		Lese mehr über diese Zwecke
			


	


	
		Cookies akzeptieren
		Ablehnen
		Einstellungen anzeigen
		Einstellungen speichern
		Einstellungen anzeigen
			


	
		{title}
		{title}
		{title}
			






					Zustimmung verwalten




	

				

							
				Brückenaffe - Lösung			

		

		

				
			Die Absicht des Spiegels in der Hand des Affen war es, die Menschen zu kritischer Selbstreflexion zu ermutigen.
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				Schleuse - richtige Antwort			

		

		

				
			Das stimmt, über drei Millionen Liter Wasser.

Eine durchschnittliche Badewanne fasst 150 Liter Wasser, d.h. 22.672 Badewannen laufen in wenigen Minuten in den Kanal.
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				Schleuse - falsche Antwort			

		

		

				
			Leider nicht korrekt, es ist 3.400.800 Liter.

Eine durchschnittliche Badewanne fasst 150 Liter Wasser, d.h. 22.672 Badewannen laufen in wenigen Minuten in die Schleuse.
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				Dekoration - richtige Antwort			

		

		

				
			Sie haben ein Auge fürs Detail gezeigt. Sehr gut!
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				Dekoration - falsche Antwort			

		

		

				
			Ich fürchte, das stimmt nicht ganz. Insgesamt gibt es 64 Blumen.
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				Scheffel Statue - richtige Antwort			

		

		

				
			Gut recherchiert.

Ein neuer Scheffel-Gedenkstein wurde erst am 26. Juni 1976 enthüllt. Dieser Stein ist bescheidener als das frühere Denkmal und zeigt ein Medaillon mit dem Porträt von Scheffel, das als Abguss aus dem Scheffel-Grab in Karlsruhe entnommen wurde.
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				Scheffel Statue - falsche Antwort			

		

		

				
			Nicht ganz richtig. Die Statue wurde eingeschmolzen.

Ein neuer Scheffel-Gedenkstein wurde erst am 26. Juni 1976 enthüllt. Dieser Stein ist bescheidener als das frühere Denkmal und zeigt ein Medaillon mit dem Porträt von Scheffel, das als Abguss aus dem Scheffel-Grab in Karlsruhe entnommen wurde.
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				Wasserlieferung - falsche Antwort			

		

		

				
			Leider stimmt das nicht, das Maultier brauchte 120 Minuten nach Mannheim:

	 60 km/h multipliziert mit 1/6 (wegen der Last) = 10 km/h Transportgeschwindigkeit 
	 20 km Entfernung geteilt durch 10 km/h = 2 Stunden 
	 2 Stunden sind 120 Minuten. 


Perkeo, der legendäre Hofzwerg, starb übrigens nach der Legende, als er einen Schluck Wasser nahm: Sein Körper war nur daran gewöhnt, Weinfässer zu leeren!
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				Wasserlieferung - richtige Antwort			

		

		

				
			Sehr gut kalkuliert.

Perkeo, der legendäre Hofzwerg, starb übrigens nach der Legende, als er einen Schluck Wasser nahm: Sein Körper war nur daran gewöhnt, Weinfässer zu leeren!

		



				

							
			X			
		
	






	

				

							
				Perm-Zeit - richtige Antwort			

		

		

				
			Sehr richtig.

Die Perm-Zeit war vor 299 bis 252 Millionen Jahren und bildet damit das Ende der „Erdantike“ und führte ins „Erdmittelalter“.

Klicken Sie nun auf die Schaltfläche unten auf der Seite, um mit der nächsten Station fortzufahren.

		



				

							
			X			
		
	






	

				

							
				Perm-Zeit - falsche Antwort			

		

		

				
			Leider falsch.

Die Perm-Zeit war vor 299 bis 252 Millionen Jahren und bildet damit das Ende der „Erdantike“ und führte ins „Erdmittelalter“.

Klicken Sie nun auf die Schaltfläche unten auf der Seite, um mit der nächsten Station fortzufahren.

		



				

							
			X			
		
	






	

				

							
				Verbindungshäuser - richtige Antwort			

		

		

				
			Richtig.

Die Bruderschaft des Corps Suevia Heidelberg wurde 1810 gegründet.

Klicken Sie nun auf die Schaltfläche unten auf der Seite, um mit der nächsten Station fortzufahren.

		



				

							
			X			
		
	






	

				

							
				Verbindungshäuser - falsche Antwort			

		

		

				
			Leider nicht ganz richtig.

Die Bruderschaft des Corps Suevia Heidelberg wurde 1810 gegründet und ist damit die älteste Studentenverbindung Heidelbergs.

Klicken Sie nun auf die Schaltfläche unten auf der Seite, um mit der nächsten Station fortzufahren.

		



				

							
			X			
		
	






	

				

							
				Klingentor - richitge Antwort			

		

		

				
			Richtig.

Zu dieser Zeit wurden Rohre aus Holz, Ton oder Stein, aber auch Blei verwendet. Die Gesundheitsgefahren des Schwermetalls waren bekannt, aber es wurde angenommen, dass Ablagerungen eine Schutzschicht auf der Innenwand bilden würden. Baumstämme wurden aufgebohrt oder Bretter für die Holzrohre zusammengenagelt.

Klicken Sie nun auf die Schaltfläche unten auf der Seite, um mit der nächsten Station fortzufahren.

		



				

							
			X			
		
	






	

				

							
				Klingentor - falsche Antwort			

		

		

				
			Leider nicht ganz richtig.

Zu dieser Zeit wurden Rohre aus Holz, Ton oder Stein, aber auch Blei verwendet. Die Gesundheitsgefahren des Schwermetalls waren bekannt, aber es wurde angenommen, dass Ablagerungen eine Schutzschicht auf der Innenwand bilden würden. Baumstämme wurden aufgebohrt oder Bretter für die Holzrohre zusammengenagelt.

Klicken Sie nun auf die Schaltfläche unten auf der Seite, um mit der nächsten Station fortzufahren.

		



				

							
			X			
		
	






	

				

							
				Test Popup			

		

		

				
			Perfect, if you can see this, then your setup is correct.

		



				

							
			X			
		
	






	

				

							
				Hotel guest - Wrong Answer			

		

		

				
			Oh, I think you knocked on the wrong door. The correct answer would have been E2-Z3.

By the way, the architectural beauty and elegance of the Renaissance building make the romantic Hotel Ritter St. Georg one of the most beautiful historical town houses in Heidelberg.

		



				

							
			X			
		
	






	

				

							
				Hotel guest - Correct Answer			

		

		

				
			Well done, Watson! You have caught on to the odd customer.

By the way, the architectural beauty and elegance of the Renaissance building make the romantic Hotel Ritter St. Georg one of the most beautiful historical town houses in Heidelberg.
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				Bridge Monkey - Solution			

		

		

				
			The intention of the mirror in the monkey’s hand was to encourage people to engage in critical self-reflection.

		



				

							
			X			
		
	






	

				

							
				Floodgate - Wrong Answer			

		

		

				
			Unfortunately not correct, it is 3.400.800 liters.

An average bathtub holds 150 liters of water, i.e. 22.672 bathtubs run into the lock in a few minutes.

		



				

							
			X			
		
	






	

				

							
				Floodgate - Correct Answer			

		

		

				
			That’s right, over three million liters of water.

An average bathtub holds 150 liters of water, i.e. 22.672 bathtubs run into the channel in a few minutes.

		



				

							
			X			
		
	






	

				

							
				Decoration - Wrong Answer			

		

		

				
			I’m afraid that’s not entirely true. There are 64 flowers in total.

		



				

							
			X			
		
	






	

				

							
				Decoration - Correct Answer			

		

		

				
			You have shown an eye for detail. Very good!

		



				

							
			X			
		
	






	

				

							
				Scheffel statue - Wrong Answer			

		

		

				
			Not quite correct. The Statue was melted down.

A new bushel memorial stone was only unveiled on June 26, 1976. This stone is more modest than the earlier monument and shows a medallion with the portrait of Scheffel, which was taken as a cast from the Scheffel grave in Karlsruhe.

		



				

							
			X			
		
	






	

				

							
				Scheffel statue - Correct Answer			

		

		

				
			Nice research.

A new bushel memorial stone was only unveiled on June 26, 1976. This stone is more modest than the earlier monument and shows a medallion with the portrait of Scheffel, which was taken as a cast from the Scheffel grave in Karlsruhe.

		



				

							
			X			
		
	






	

				

							
				Water delivery - Correct Answer			

		

		

				
			Very well calculated.

By the way, Perkeo, the legendary court dwarf, died according to tradition when he took a sip of water: his body was only used to emptying wine barrels!

		



				

							
			X			
		
	






	

				

							
				Water delivery - Wrong Answer			

		

		

				
			Unfortunately this is not true, the mule took 120 minutes to Mannheim:

	60 km/h multiplied by 1/6 (because of the load) = 10 km/h transport speed
	20 km distance divided by 10 km/h = 2 hours
	2 hours is 120 minutes.


By the way, Perkeo, the legendary court dwarf, died according to tradition when he took a sip of water: his body was only used to emptying wine barrels!

		



				

							
			X			
		
	






	

				

							
				Permian peroid - Wrong Answer			

		

		

				
			Unfortunately wrong.

The Permian period was 299 to 252 million years ago and thus forms the end of the „earth antiquity“ and led in the „earth middle ages“.

Now click on the button at the bottom of the page to proceed with the next station.

		



				

							
			X			
		
	






	

				

							
				Permian peroid - Correct Answer			

		

		

				
			Very correct.

The Permian period thus marks the end of the „earth antiquity“ and led in the „earth middle ages“.

Now click on the button at the bottom of the page to proceed with the next station.

		



				

							
			X			
		
	






	

				

							
				Fraternity houses - Correct Answer			

		

		

				
			Correct. 

The Corps Suevia Heidelberg fraternity was founded in 1810. 

Now click on the button at the bottom of the page to proceed with the next station.

		



				

							
			X			
		
	






	

				

							
				Fraternity houses - Wrong Answer			

		

		

				
			Unfortunately not quite correct.

The Corps Suevia Heidelberg fraternity was founded in 1810.

Now click on the button at the bottom of the page to proceed with the next station.

		



				

							
			X			
		
	






	

				

							
				Klingentor - Correct Answer			

		

		

				
			Correct. 

At that time tubes made of wood, clay or stone, but also plumb were used. The health dangers of the heavy metal were well known, but it was believed that deposits would form a protective layer on the inner wall. Tree trunks were drilled open or boards nailed together for the wooden pipes. 

Now click on the button at the bottom of the page to proceed with the next station.

		



				

							
			X			
		
	






	

				

							
				Klingentor - Wrong Answer			

		

		

				
			Unfortunately not quite correct.

At that time tubes made of wood, clay or stone, but also plumb were used. The health dangers of the heavy metal were well known, but it was believed that deposits would form a protective layer on the inner wall. Tree trunks were drilled open or boards nailed together for the wooden pipes.

Now click on the button at the bottom of the page to proceed with the next station.

		



				

							
			X			
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